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＜感想文１：大学法学部１年生＞ 

私は今回、「ロースクールへ行こう！」岡山会場に参加しました。第１部では、法曹の方々

から法曹の仕事と法曹の魅力についてお話いただきました。第２部では、登壇いただいた

法曹の方々との懇談会・個別相談会でした。 

 大学の授業において、弁護士さんのお話を直接聞くことは多々あったのですが、実際の

検察官や裁判官の方から直接、自身の仕事や魅力、日常についてお話をうかがうことはな

かったため、とても貴重な機会でした。私は小さい頃から弁護士になりたいと思っていて

法学部に入りました。大学での勉強やいろいろな方のお話をうかがっているうちに、弁護

士の仕事の多様性を知りました。たとえば、今回お越しいただいたインハウスロイヤーと

してご活躍している弁護士さんの話などです。弁護士と一括りにいったとしても、働き方

はさまざまだと、今回の説明会での事務所勤務弁護士さんと企業勤務の弁護士さん一日の

仕事の違いから改めて感じました。また、実際の検察官や裁判官のお話を聞き、この二つ

の職業にも興味や弁護士にはないやりがいがあってなってみたいという憧れを抱きました。

今後は検察官や裁判官も視野に入れて将来を考えていこうと思いました。 

 個別相談会では、私は裁判官の方にお話をうかがいました。大学学部時代にどんな勉強

をしたのか、また、ロースクールでの勉強生活についてなど実体験を聞くことができとて

も参考になりました。他にも、裁判官としての日常生活や仕事状況といった職業に関する

質問もでき、今まで知らなかった裁判官の職業について聞けて、光栄でした。 

 普段は聞くことの出来ないお話ばかりで、めったにない機会であり、参加して良かった

と心の底から感じました。そして、将来に向けて勉強を頑張ろうという力も湧きました。 

 

＜感想文１：大学法学部１年生＞ 

 今回、私が「ロースクールへ行こう！2017（岡山会場）」に参加させていただいたのは、

法曹志望である自分が今すべきことが何なのかを明確に知ることができる良い機会になる

と思ったからです。 

 裁判官や検察官、組織内弁護士、法律事務所弁護士の方々から仕事の魅力とやりがい、

日々の生活についてお話を伺うことができました。自分が将来どうなりたいか、具体的な

目標を立てて勉強することの大切さや、独りよがりにならずに仲間と情報交換しながら勉

学に励むことが長い目で見たときにいかに重要なのかを学ぶことができました。普通に生

活していては関わることができないような方々の貴重なお話を聴くことができたので、と

ても勉強になりました。今後自分のすべきことを改めて実感することができ、早い段階か



らこのような説明会に参加することは自分に良い刺激を与えることができるので、ぜひた

くさんの人に参加していただきたいと感じました。 

また、ジュリナビ運営事務局の方々からも司法試験の分析からわかる情報などをお話し

ていただけたので、参考にして頑張ろうという気持ちがわいてきました。とても有意義な

時間をありがとうございました。 

 

＜感想文１：大学法学部１年生＞ 

今回、私は「ロースクールへ行こう！2017」に第１部・第 2 部共に参加させていただき

ました。第１部では、法曹三者の方々から仕事内容など貴重なお話を多々うかがうことが

できました。私は１度も裁判官や検察官の方々からお話を伺ったことがなかったので、今

回の「ロースクールへ行こう！2017」で 1 人当たり約３０分と長時間お話を伺うことが出

来たことは、大変貴重な機会となりました。また、ロースクールで学習後の司法試験の合

格率やロースクールへ進学することの利点など、普段あまり触れることのない情報に触れ

ることが出来ました。 

第２部では、個別懇談会で実際に裁判官の方から直接お話を伺うことが出来ました。第

１部のお話よりも詳しいお話や、大学時代の勉強法などを教えていただきました。具体的

なお話を多々していただいて、とても参考になりました。また、他にも積極的に質問をす

る学生が多かったので、共に同じ大学で学ぶ同じ目標を持った仲間の志の強さを知る良い

機会になりました。 

今回「ロースクールへ行こう！2017」に参加したことで様々な良い体験をすることが出

来ました。今回参加させていただいて、本当に良かったと思います。法曹三者になりたい

という気持ちが強まりました。実際に法曹三者になるということはとてもハードルの高い

ことですが、これからも勉強に精進していきたいと思います。 

 


